Ä30 Kapitel 3: Wirtschaft und Infrastruktur krisenfest machen

Antragsteller*in: Stanislav Elinson (KV Leipzig)

Text

Von Zeile 4 bis 6:

nachhaltige und zukunftsfähige wirtschaftliche Entwicklung im Freistaat Sachsen. Wir wollen, dass Sachsen <u>Energieland Industrieland</u> bleibt. Das gelingt, wenn wir die Transformation hin zum klimafreundlichen Wirtschaften auch hier in Sachsen

Begründung

Was ist ein "Energieland"?

Die einzige Verwendung findet sich im Kontext dieser SMEKUL-Kampagne: https://www.energie.sachsen.de/erneuerbare-energien.html

Der Fokus dieser Kampagne ist der Ausbau erneuerbarer Energien in Sachsen.

Als Anliegen des betroffenen Satzes verstehe ich aber vielmehr, dem von Michael Kretschmer intensiv bespielten Narrativ einer "Deindustrialisierung" entgegenzuwirken.

Dafür ist der Begriff "Industrieland" m.E. am besten geeignet.